



CONSIGNES MÉDIAS

Nous sommes très heureux de vous accueillir pour les championnats du monde des 24 heures à Albi.

Vous pourrez retirer votre accréditation au point d'accueil à partir du mercredi 15 octobre, 14h00 jusqu'à vendredi 17 octobre, 19h00.

Votre accréditation sera valable pour toute la durée de la compétition et nous sommes à votre disposition pour vous communiquer tous les renseignements dont vous auriez besoin.

Le circuit mesurera environ 1500 mètres et vous pourrez voir les athlètes tout au long du parcours en respectant évidemment les zones de course matérialisées par les barrières.

Nous avons une zone spécifique en haut des tribunes qui sert en général aux médias lors des compétitions d'athlétisme et vous pourrez vous connecter si vous avez besoin depuis cet espace.

L'accès sur la piste se fera uniquement dans le couloir gris (couloir extérieur) et l'accès aux tentes ne sera pas autorisé pour ne pas perturber la compétition sauf autorisation par l'organisation.

Il sera nécessaire de ne pas être trop nombreux à la fois, 4 ou 5 personnes nous semble acceptable.

Vous pourrez voir et photographier les athlètes de près et nous espérons que les conditions que nous mettrons en place vous permettront de travailler dans de très bonnes conditions.

En cas de non-respect de ces consignes l'organisation et les officiels pourront suspendre l'accréditation.

Nous vous remercions et vous souhaitons un excellent séjour dans notre belle ville d'Albi.



MEDIA INSTRUCTIONS

We are pleased to welcome you to the 24-Hour World Championships in Albi.

You may collect your accreditation at our reception desk from 2 pm on Wednesday 15th of October, until 7 pm on Friday 17th October.

Your accreditation will be valid for the duration of the competition, and we are available to provide you with all information you may need.

The track is approximately 1,500 meters in length, and you will be able to see the athletes along the length of the course, whilst obviously respecting the race zones delimited by barriers.

We have a specific area at the top of the stands that is generally used by the media during athletics competitions and you will be able to log in if you need to, from this area.

Access to the track is uniquely via the grey corridor (outside lane), and access to the tents will not be permitted, so as not to disrupt the competition, unless authorised by the organisation.

It is important that there are not too many people at the same time; four or five people seem acceptable to us.

You may see and photograph the athletes up close, and we hope that the conditions we put in place allow you to work in excellent conditions.

In the event of non-compliance with these instructions, the organisation and officials may suspend accreditation.

We thank you and wish you an excellent stay in our beautiful city of Albi.